

# Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 10.05.2017

**Anfrage Nr.: 0028/2017/FZ**  
**Anfrage von: Stadträtin Deckwart-Boller**  
**Anfragedatum: 30.03.2017**

**Beschlusslauf**

Letzte Aktualisierung: 26. Mai 2017

Betreff:

## **Bushaltestelle Louise-Ebert-Zentrum**

Im Gemeinderat am 30.03.2017 zu Protokoll genommene Frage:

Ich habe eine Frage zur Bushaltestelle „Louise Ebert-Zentrum“ auf dem Boxberg. Diese wurde verlegt – niemand weiß genau warum. Da hätte ich gerne eine Antwort dazu, warum sie verlegt wurde? Weil barrierefrei und besser ist sie jetzt auch nicht.

Antwort:

Die Bushaltestelle „Louise-Ebert-Zentrum“ im Buchwaldweg in Fahrtrichtung Emmertsgrund wurde von der rnv GmbH verlegt, da die bisherige Haltestelle im Straßenraum zu kurz für den Einsatz von neueren Standardbussen war. Bisher wurde die Haltestelle von Standardbussen mit einer Länge von 9 Metern bedient. Jetzt sind dort Fahrzeuge mit einer Länge von 12 Metern im Einsatz sowie Gelenkbusse.

Im Rahmen der Sitzung des Bezirksbeirates Boxberg am 09.03.2017 wurde hierüber informiert.

In den nächsten Jahren erfolgt grundsätzlich ein barrierefreier Ausbau von Haltestellen im Stadtgebiet. Wie und gegebenenfalls wann welche Haltestellen barrierefrei ausgebaut werden, wird im Laufe des Jahres im Rahmen der Fortschreibung des Nahverkehrsplans erarbeitet.

## **Sitzung des Gemeinderates vom 18.05.2017**

**Ergebnis:** behandelt